

Kirche in 1Live | 20.06.2016 floatend Uhr | Anne Rütten

An Tagen wie diesem

Die Rahmenbedingungen sind für alle gleich: Heute ist Montag, der 20. Juni 2016. Aber das war es dann auch schon fast mit den Gemeinsamkeiten. Vielleicht ist es für dich nur wieder mal ein blöder Montag, an dem das Wochenende noch so weit weg ist. Vielleicht musst du zum Zahnarzt oder jagst von einem Termin zum nächsten. Oder du bist glücklich, weil du heute Geburtstag hast oder dich auf das Fußballspiel heute Abend freust.

Der 20. Juni ist ein individuell verplantes Datum. Und doch gibt's noch einen kleinen, gemeinsamen Nenner: Seit 16 Jahren ist der 20. Juni Weltflüchtlingstag. Installiert durch die Vereinten Nationen. Warum? Um auf die Menschen aufmerksam zu machen, die aus unterschiedlichen Gründen die Flucht aus ihrem Heimatland angetreten sind. Laut Angaben der UN befinden sich heute ca. 60 Millionen Menschen auf der Flucht.

Ich finde: Wir sollten diesen Weltflüchtlingstag heute in unseren kleinen Kosmos integrieren. Zum Beispiel durch ein Gebet im Wartezimmer beim Zahnarzt um Bewahrung für all die Menschen auf der Flucht. Oder durch einen kleinen Umweg vor dem nächsten Termin ... doch noch die Kleiderspende abgeben. Ich werde mir heute mal Zeit nehmen und die Seite www.fluechtlingshelfer.info checken und schauen, wie ich ganz individuell helfen kann.

Sprecherin: Alexa Christ